



Amnistía tacha de "insensible y ofensivo" a AMLO por culpar a migrantes de una tragedia

La organización acusó que el siniestro registrado en el Puente Internacional Stanton-Lerdo, a unos metros del río Bravo, es consecuencia de restrictivas y crueles políticas de migración que comparten los gobiernos de México y Estados Unidos.



MÉXICO



Por El Universal

30/3/2023 · 05:00

CIUDAD DE MÉXICO.— **“La política migratoria en México, mata”**, denunció un bloque de más de **300 organizaciones** no gubernamentales internacionales, al condenar la muerte de decenas de migrantes en **Ciudad Juárez**.

En una declaración conjunta, repudiaron la versión del **presidente López Obrador** de que un incendio fue provocado por migrantes para oponerse a su eventual deportación.

La tragedia en Ciudad Juárez “es responsabilidad del gobierno federal”, dijeron.



El diputado panista Santiago Creel lamentó que ayer senadores de Morena evitaron el debate sobre la tragedia de Juárez, y le hicieron el trabajo sucio al titular de Gobernación para que no comparezca en el pleno.

“

“¿Dónde quedó el supuesto humanismo mexicano que pregonaban? Queda claro que era una mentira más. Tenemos un gobierno incompetente e insensible”, dijo.

”

"Insensible y ofensivo"

Amnistía Internacional (AI) consideró **"insensible y ofensivo"** que tanto el presidente **Andrés Manuel López Obrador** como el Instituto Nacional de Migración (**INM**) le hayan restado gravedad al incendio en una estación migratoria y hallan culpado a los migrantes de estos hechos.

En un comunicado, la organización acusó que el siniestro registrado en el **Puente Internacional Stanton-Lerdo**, a unos metros del río Bravo, es consecuencia de restrictivas y crueles políticas de migración que comparten los gobiernos de México y Estados Unidos.

"Estos devastadores hechos dan cuenta de **un sistema de control migratorio verdaderamente inhumano**. ¿Cómo es posible que las autoridades mexicanas hayan dejado encerrados a seres humanos sin posibilidad de escapar del incendio?", dijo **Erika Guevara Rosas**, directora para las Américas de AI.

Desmintió que las celdas de la estación donde se registró el incendio fueran un albergue, como ha señalado el Presidente, y aseguró que se trataba de centros de detención donde fueron privados de su libertad.

"Es sumamente insensible y ofensivo que tanto el presidente López Obrador en su conferencia de prensa mañanera, como el Instituto Nacional de Migración en un comunicado oficial, hayan insistido en utilizar eufemismos para restarle gravedad a los hechos ocurridos y culpabilizar a las personas migrantes de los hechos".